



どうして こう汚い人がトップに？

どうして、こんなに汚い人がトップになったのかね？

セクハラでは

狛江市長はセクハラを副市長に認定されても、認めない。被害者が名乗り出て初めてセクハラを認め「二週間後に辞職という。その間に延命を策す？」

安倍首相は問題の頂点に立つのは言わずと知れた安倍首相。遂に昭恵夫人の名前が森友文書に十数カ所現れた。「昭恵夫人付き」の谷さんのメールで理財局に圧力をかけていたことは明白。加計氏の為に国政を歪め特区を設けた。派遣労働や、裁量労働で残業無しで過労死寸前まで働いている人の気持ちは考えたのか？ 国費を自分の財布のように使う。

「監督」は辞任するが「人事担当の常務理事」という役職は謹慎する

皆さんはどう思われますか？

皆さんはどう思われますか？

皆さんはどう思われますか？



薬師池公園

東京都町田市野津田町

二〇一八年五月

薬師池公園は多摩丘陵の南端の谷戸にある。東側には鎌倉街道。上州から府中を経て南下、鎌倉に馳せ参じる道だ。池の水は北に向かって流れ、鶴見川に合流する。一五九〇年に溜め池として完成。元は福王寺溜池と呼ばれていた。公園の西部に福王寺薬師堂があるので、いつしか薬師池と呼ばれるようになったという。

池には小型の水鳥が泳ぐ。長く潜ることができる。親子の「あっ、潜った」「あれ、あんな所に」という会話が聞こえて来た。

園内には菖蒲田や、蓮田、紫陽花園がある。「やくし茶屋」では池を眺めながらお団子を食べる老カッパも。

近隣にはリス園、ぼたん園、ダリア園、えびね園などがある。

近隣にはリス園、ぼたん園、ダリア園、えびね園などがある。

